

Con motivo de la visita de la Filarmónica de Viena a la Ciudad de México y el aniversario de la protesta de México contra la anexión de Austria en 1938, El Foro Cultural de la Embajada de Austria en México a través del proyecto “Historias cruzadas: México – Austria”, la Facultad de Música y el Posgrado en Música de la UNAM tienen el honor de invitarle a presenciar la conferencia que presentarán los académicos Silvia Kargl y Friedemann Pestel, titulada

"Lealtad ambivalente: la Filarmónica de Viena entre el nacionalsocialismo y la posguerra de Austria (1938 - 1970)"

La conferencia se llevará a cabo **el viernes 2 de marzo a las 12:00 hrs**, en la **Sala de Audiovisuales** de la **Facultad de Música de la UNAM**, Calle Xicoténcatl 126, Col. del Carmen, Coyoacán.

Entrada gratuita. Se suplica puntualidad. No se dispone de estacionamiento. La conferencia se impartirá en idioma español y se contará con un traductor.